



RCPA

mag



Le mot du président

Chers amis qui suivez l'actualité et l'activité du RCPA,

Je suis très heureux de vous présenter les meilleurs vœux de notre club pour vos familles. Souhaitons que 2025 verra vos projets les plus chers se réaliser. Dans une société qui semble avoir perdu beaucoup de repères structurants qui permettaient de vivre en collectivité dans un esprit de bienveillance et de valeurs communes, le rugby se pose, non pas en alternative, mais en possible vecteur de cohésion et d'intégration.

Cette approche, le RCPA la met en avant depuis de nombreuses années et l'a formalisée lors de sa dernière AG, en modifiant ses statuts...

L'association dite : « Rugby-Club du Pays d'Ancenis »

Fondée le 12 Octobre 1992 a pour objet l'organisation et le développement de la pratique du Rugby sous ses différentes formes de jeu (école de rugby, compétition, loisirs et nouvelles pratiques) dans les Communes du Pays d'Ancenis et celles du proche Maine et Loire. L'association joue également un rôle éducatif, citoyen et sociétal, au travers de ses orientations en faveur de la mixité, de l'inclusion sociale et de la prise en compte des enjeux environnementaux.

Au-delà de cet aspect quelque peu officiel, il m'est particulièrement agréable de vous partager les grandes orientations du club pour la saison à venir et sans doute les suivantes.

Après une saison 2023/2024 particulièrement chargée au niveau des animations et manifestations, le RCPA reprend un rythme « normal » et en profite pour :

- Poursuivre sa politique de professionnalisation avec l'arrivée de Rebecca Hall.

- Dynamiser son réseau de partenaires, sponsors et/ou mécènes, en boostant sa commission « Partenaires », sous la houlette de Louis-Marie Fayet, Baptiste Godard et Antoine Dolivet.

- Relancer ses rapports avec les Communes du Pays d'Ancenis, en s'appuyant sur l'expérience de la création de notre « antenne » Ecole de rugby à St Mars la Jaille. Une prochaine antenne est à l'étude sur la zone « Est » du Pays d'Ancenis.

- Continuer nos interventions en milieu scolaire tout en formant les enseignants pour qu'ils soient à même de proposer l'activité « rugby » en EPS et auprès des structures « jeunes » du Pays.

- Travailler avec les Collèges d'Ancenis (dans un 1er temps) pour envisager la mise en place de classes à horaires aménagés et des interventions en AS...

- Confirmer son souhait de travailler avec les entreprises sur des sujets comme le sport « bien-être » au travail et la mise en place d'animations spécifiques : tournoi de rugby à toucher pour toutes les entreprises du Pays d'Ancenis (prévu en Juin 2025).

- Rester « animateur de territoire », en participant à des manifestations locales et en proposant des moments forts (soirée du club le 22 Février, Tournoi Cadet à 7 le 24 Mai, Fête et AG du club fin Juin ou début Juillet, accueil de rencontres régionales).

- Tout cela, bien sûr en n'oubliant pas notre « cœur de métier » : éduquer, former, fidéliser nos licenciés, avec une obligation



morale forte qui nous est imposée par la présence de 63% de jeunes de - 18 ans au sein du club qui compte désormais 350 adhérents (au 15/12/2024).

Ce RCPA Mag de Janvier me donne également l'occasion de remercier toutes les collectivités qui soutiennent le club : Vile d'Ancenis-Saint-Géréon, la COMPA, les Communes du Pays d'Ancenis et du proche Maine et Loire, le Département et les services de l'Etat (DRAJES, ANS, ...) ainsi que nos structures « rugby » comme notre Ligue Régionale, le Comité 44 Rugby, la FFR. Et que dire de nos partenaires et/ou mécènes qui nous aident à hauteur de presque 20% de notre budget ! MERCI !

De nouveaux projets sont à l'étude, sous le parrainage du MEDEF Pays de Loire (prévision en fin Septembre 2025), d'autres sont en « sommeil » comme les 24h VTT... Mais le RCPA poursuit sa mission d'animateur de territoire, soyez-en convaincus.

Il me reste à vous souhaiter bonne lecture de ce « Mag », à le partager (pourquoi pas ?) ou le diffuser dans votre entourage... Cela peut susciter des vocations de joueurs, bénévoles, dirigeants ou soutiens divers.

Je renouvelle, au nom du RCPA, nos meilleurs vœux pour cette année qui s'annonce encore pleine de promesses sportives, humaines et collectives !

Bernard Lemaître

Ecole de rugby



La section M6/Baby avec leurs mascottes Try et Scrum!

M6 Encore une nouvelle saison qui commence pour les U6 ! De nombreux « anciens U6 » sont montés en U8 et nous accueillons beaucoup d'enfants qui découvrent le rugby cette année. Chaque samedi matin une vingtaine de filles et de garçons sont présents avec enthousiasme. Depuis septembre, il y a déjà eu de nombreux progrès avec des jeux pour apprendre à plaquer, esquiver, courir vite, faire des passes à la main, coopérer... Depuis quelques semaines, les enfants commencent même à jouer des petits matchs en fin de séance ! Les deux mascottes, Try et Scrum, sont toujours présentes et continuent de rendre visite chaque semaine à la famille d'une petite rugbywoman et d'un petit rugbyman.

Aude B.

M8 « Dans le rang des M8 il y a eu un gros changement des effectifs avec seulement 2 joueurs en 2ème année.

Cependant nous avons vu venir rejoindre les grand U6 😊 déjà entraîné par nos super éducateurs. Après quelques entraînements chacun a pu rapidement prendre ces marques et trouver sa place dans l'équipe. Nous observons à chaque entraînement de l'évolution que ce soit à la fois dans le jeu mais aussi dans l'écoute et les rituels mis en place. On continue à travailler tous ensemble cette belle progression dans le jeu et l'apprentissage du plaquage entre autre. On remercie aussi les parents présents avec nous lors des différents plateaux/ateliers à la fois comme supporter mais aussi comme aide pour le club. »

Julien B.



Les 3 équipes M8 du RCPA !



Plateau à Ancenis pour la belle équipe des M10!

M10 Un premier trimestre magnifique, tant au niveau de leur présence et de leur envie. Continuez ainsi! Une progression constante est la preuve de votre investissement. Merci également aux parents de votre présence et de votre aide lors des plateaux/ateliers à Ancenis Nous espérons une fin de saison prometteuse avec beaucoup de victoires et de joie. **Michaël.R**



Plateau à Ancenis!



Gaspard raffute!



Simon avance



Mélee face au SAC



Eric au contact...



Sacha s'enfui!

M12 Comme à chaque début de saison, nous accueillons dans la catégorie M/F-12 de nouveaux joueurs, certains venant de M10 et d'autres venant de l'extérieur (1ère année de rugby). Nous conservons une très bonne ossature composée de nos 2èmes année, ce qui permet une bonne intégration de tous ces nouveaux.

Les plateaux de ce début de saison sont prometteurs et annoncent une année riche. Comme la saison dernière où notre équipe a remporté le tournoi du RUSH, nous espérons encore bien créer la surprise et jouer la gagne sur 1 ou 2 tournois de fin d'année. Dans la catégorie, la famille éducateur s'agrandit aussi avec l'arrivée de Fabien dans le staff. Merci à lui pour son implication et pour sa rentrée en formation cette année. **Gilles & le staff**

M14 La période est propice à un premier bilan. Comme chaque année, le début de saison se concentre sur les qualités techniques et sur la cohésion du groupe. Nous avons pu voir les progrès sur ce point, au fil des plateaux, ainsi que le développement spectaculaire de plusieurs joueurs qui ont pris conscience de leurs possibilités. La prochaine phase sera axée sur le jeu ensemble, avec un jeu à XV qui requiert des postes plus marqués. Les joueurs sont impliqués, présents aux entraînements et nous récupéreront bientôt plusieurs blessés qui vont nous apporter la profondeur de banc qui nous a parfois manqué. Nous espérons donc beaucoup pour la suite de la saison. Merci aux parents qui encouragent et accompagnent! **Grégoire & Gilles.**



L'équipe lors du plateau à Sègre



Mamat au lancé!



Esteban lance l'attaque...

F15 Concernant la catégorie F-15, il faut savoir que les filles jouent encore les plateaux avec l'équipe M14 mais ont aussi des dates spécifiques "Challenge F-15". Lors de ces journées organisés par la ligue ou le comité départemental, les filles des différents clubs sont rassemblés pour faire des ateliers et matchs 100% féminins. Ces journées permettent aussi d'intégrer la sélection départementale ou régionale comme Lou qui a pu participer à un tournoi interdépartemental le 4 janvier dernier, bravo à elle! Depuis cette année et quand l'effectif le permet, le club commence aussi à mettre en place des entraînements 100% féminins avec les F-18 qui viennent en complément des entraînements classiques avec les garçons. La relève des Mini Mouettes est bien là!

Alexis V.



Rassemblement F-15 Cholet!



Rassemblement du 16/11 à Ancenis!



Entraînement 100% filles au club!

Pôle Jeune

M16 Au cœur de notre pays d'Ancenis, une équipe de rugby dynamique et pleine de promesses fait vibrer les cœurs des parents. Cette équipe, c'est les M16 du RCPA. Ces jeunes athlètes, animés par une passion commune pour le rugby, représente non seulement l'avenir du club et de ce sport dans la région, mais également des valeurs essentielles a ce sport comme le travail d'équipe, le respect et la détermination. Dès le premier entraînement, cette équipe à montré qu'elle était bien plus qu'un simple groupe de joueurs. Sous la houlette de deux entraîneurs bénévoles dévoués, parfois secondés par des parents ou frère de joueurs, ces joueurs apprennent a se connaître, à se soutenir et à se dépasser. Chaque séance est l'occasion de



Les cadets entourés de leur coach lors d'un avant match au Bois Jauni!

se renforcer et de renforcer les liens d'amitié et de camaraderie, forgeant ainsi une cohésion qui se ressent de plus en plus sur le terrain. Les matchs de la saison témoignent du potentiel incroyable de cette équipe. Certains joueurs démontrent une technique impressionnante pour leur âge mais pas tout le temps au service de l'équipe. Avec un jeu plus collectif, nous remporterions plus de victoires à la maison. Par contre, que ce soit en attaque ou en défense, chaque membre de l'équipe met tout en œuvre pour faire briller les couleurs du maillot. Nos jeunes, au-delà des performances sportives, apprennent à relever des défis, à gérer la pression et à travailler ensemble pour atteindre des objectifs communs. Ces expériences sur le terrain leurs inculquent des leçons de vie précieuses qui les accompagneront longtemps, tant sur le terrain qu'en dehors. En conclusion, oui, les résultats ne sont pas encore à la hauteur de notre investissement, mais malgré ca, cette équipe est un véritable exemple de passion, de détermination et de camaraderie. Ces jeunes sont non seulement des athlètes en devenir, mais aussi des ambassadeurs des valeurs du rugby. Merci aux parents et à nos très chers bénévoles. **Doudou & Bobo ou Daniel et Damien**

F-18 Fortes de leur titre de championnes régionales acquis au Bois Jauni en mai dernier, les Mini Mouettes sont de retour cette saison avec les même intentions. L'arrivée de nouvelles et de joueuses montantes de F-15 ont pallié les quelques départs pour études ou niveaux supérieurs mais l'équipe doit encore gagné en expérience collective. Le début de saison est prometteur car les filles pointent à la 1ère place mais il faudra maintenir le niveau de performance pour éviter de se faire peur ou des excès de confiance comme lors du match aux Herbiers. Bravo à Flore, Lily, Héloïse, Honorine et Malwen ainsi qu'à Rodolphe (papa de Flore) pour avoir rejoint le staff de l'équipe et intégrer un dispositif de formation fédérale! Allez les filles...**Alexis V.**



Les Mini Mouettes après la victoire à Bruz!

M19 Après une super saison 23-24 conclue par une finale régionale, l'entente RCPA/Castel Anjou s'est engagé cette saison dans le championnat R2 à XV. La montée d'une dizaine de cadets du RCPA dans l'équipe permet au club de préparer sereinement l'avenir et envisager l'autonomie dès la saison prochaine. Niveau résultats, l'équipe a plutôt bien commencé sa saison avant de baisser un peu de régime sur la fin de la première phase. La seconde partie de saison s'annonce intéressante où nos jeunes vont rencontrer d'autres équipes à leur portée dont un match au Bois Jauni contre Fontenay le Comte le 8 février! Nous comptons sur vous pour les encourager!



Les juniors de l'entente RCPA Castel Anjou.

Équipes Séniors

Masculins

Une saison commencée un peu dans l'inconnu suite à un exercice 23-24 mitigé et quelques départs annoncés, la saison de l'équipe séniors du RCPA semble bel et bien lancée. Quelques arrivées de joueurs expérimentés, le renouvellement des doubles licences, des montées de juniors sans oublier des nouveaux plein d'envie, permettent au staff de disposer d'un effectif de qualité. 4 victoires (dont 2 à l'extérieur) et 4 défaites pour notre équipe qui pointe à la 7e place, à seulement 5 points du 3e. Le championnat s'annonce une nouvelle fois serré jusqu'au bout et il va falloir trouver un peu plus de régularité dans les résultats pour espérer se qualifier en bonne position. Intéressants dans le contenu, les joueurs gagnent en expérience collective à chaque sortie et l'équipe semble montrer le même visage de matchs en matchs. Nul doute que cette équipe a du potentiel mais il faudra bien reprendre lors des 3 premiers matchs face aux ténors de la poule et ensuite battre nos adversaires directs au classement pour espérer une fin plus heureuse que l'an passé. Un grand merci aux supporters présents lors des matchs à domicile ou à l'extérieur, RC...PA! **Alexis V.**



Les séniors hommes après la belle victoire face à Saumur le 1er décembre.



Les Mouettes en défense face au SCO Angers!



La ligne est prête à monter....

Féminins

Pour leur seconde saison à XV, les Mouettes se sont retrouvées dans une première phase de poule relevée avec des clubs rodés à ce niveau de compétition. Quelques départs dans l'équipe n'ont pas permis à l'effectif de grandir à l'intersaison et il faudra attendre encore l'année prochaine avant de voir la montée de Mini-Mouettes dans l'équipe. Bilan de 5 défaites dont certaines encourageantes et un match nul synonyme de petite victoire face au Vendée Rugby Féminin.

La deuxième partie du championnat devrait être plus abordable pour notre équipe qui retrouvera des formations bien connues comme les Pélicans, le RAS Touraine, Brest, Bourges, et le Vendée RF. N'hésitez pas à suivre l'actualité de l'équipe et venir les encourager lors des matchs à Ancenis. Pour les filles qui souhaiteraient essayer, c'est encore possible et vous êtes les bienvenues mardi ou vendredi à 20h au Bois Jauni !

Alexis V.

Équipes Loisirs

Rugby à toucher

Du rugby pour tous? Cela existe au RCPA avec la section de rugby à toucher! Forme de rugby idéale pour s'initier ou pour simplement continuer de pratiquer sans la contrainte des plaquages et de la préparation aux contacts que cela implique. Tous les mardi soir, c'est pas moins d'une vingtaine de personnes, chacune avec son profil, qui viennent fouler la pelouse synthétique du Bois Jauni. Des séances mixtes où le plaisir est le principal mot d'ordre et qui sont à chaque fois clôturées par un moment convivialité. En effet, nos licencié.e.s se relaient à tour de rôle pour assurer cette fameuse 3ème mi temps si chère au rugby! Dimanche 15 décembre dernier, le club recevait un plateau avec 20 équipes dont 3 du RCPA (photo ci-contre). Une belle ambiance et de beaux résultats pour nos équipes qui ont fait honneur au maillot! **Alexis V.**



Nos équipes lors du plateau du 15 décembre au Bois Jauni!



Les Z'hippos à la fin de leur match face au XV de l'Erdre le 8 décembre dernier.

Loisirs/Vétérans

Être acteur au sein des Z'hippos : un acte de liberté et une richesse personnelle.

Comment ne pas dire un mot sur les Z'hippos. Le groupe est une vraie richesse, mais comment mesurer cette richesse humaine ? L'acte de prendre une licence Loisir au RCPA est comme l'acte de celui qui « veut faire du bien », de celui qui agit de manière volontaire pour le bien de tous, libre et désintéressé dans le sens de l'intérêt général du groupe. Par sa présence, sa connaissance plus ou moins pointue du rugby, surtout de son apports auprès de tous, le nombre d'heures qu'il consacre à transmettre son savoir gastronomique, sa passion pour des boissons savoureuses, mais aussi sa capacité à jouer, se regrouper et à se retrouver entre amis; permet de faire vivre notre sport, au-delà de la jeunesse. Le dévouement du Z'hippos à être présent le jeudi soir pour l'entraînement, parfois leurs abnégations à venir, même blessé, pour partager le moment de convivialité qui se poursuit, sont appréciés à leur juste valeur, cela renforce l'amitié entre tous. L'engagement du Z'hippos consiste à se mettre au service du groupe dans un esprit d'entraide. Les Z'hippos responsable se doivent de répondre aux nécessités du repas, de prendre en compte les besoins et les attentes des participants, de respecter le dessert incontournable des Z'hippos, en associant le plus grand nombre à son choix de menu en partageant la responsabilité pour aider les autres à les assumer. L'engagement du Z'hippos n'est pas à l'écart des transformations de la société. Il apparaît plus facile qu'hier de recruter et de fidéliser de nouveaux Z'hippo et en particulier les vieux jeunes compte tenu de l'allongement de la durée de vie et de la nouvelle donne du travail, de nombreux Z'hippos non retraités viennent nous rejoindre. C'est avec beaucoup de plaisir que, Nicolas, Mickael et moi, encadrons ce groupe pour des succès sur le pré qui seront toujours appréciés.

Thierry M. & Nicolas W.

Les échos du club...

Année olympique = année d'élections...

En cette année 2024, les fédérations affiliées au mouvement olympique devaient organiser leurs élections, celles des Ligues Régionales et des Comités Départementaux. En Octobre, la FFR a vu la confirmation de F. Grill pour diriger les instances nationales. Le 2 Novembre, c'est la Ligue qui voyait une nouvelle gouvernance se mettre en place et le 14 Décembre, le CD44 Rugby élitait son Comité Directeur. Le RCPA sera représenté par deux élus (Bernard Lemaitre et Clément Blais) dans cette instance. Rappel : le CD44, c'est 25 clubs et plus de 5 000 licenciés. Son rôle est ciblé sur le développement et l'accompagnement des Ecoles de rugby, la formation des dirigeants et bénévoles, la création des antennes ou nouveaux clubs, l'organisation des plateaux de jeunes et de la pratique féminine, sans oublier la pratique féminine et l'aide à la structuration des clubs.

Bernard Lemaitre aura en charge le secrétariat général du CD et Clément Blais sera dans le pôle « écoles d'arbitrage », entre autres. Bon mandat à ces deux bénévoles du RCPA !

Soirée Viking le 22 février 2025!

Cette année, la grande soirée du club aura lieu le Samedi 22 février 2025 à la Salle Le Gotha (Ancenis - Saint - Géréon), à partir de 19h00.

Comme chaque année, une thématique de soirée est choisie. Cette année c'est le public de nos réseaux sociaux qui a voté! Bilan: soirée Viking au programme 2025! Le RCPA vous attend nombreux, nombreuses: consommation offerte pour les personnes déguisées!!! Réservation obligatoire jusqu'au 12 février 2025. Nous recherchons aussi nos bénévoles pour cette belle soirée!

Réservations et inscriptions bénévoles :

rebecca.rcpa@gmail.com ou au 06.48.95.28.57.

Organisée par le Rugby Club du Pays d'Ancenis

SOIRÉE
VIRING

Ancenis - Saint-Géréon
Salle du Gotha

22
FÉVRIER

Adulte : 20€
Enfant : 12€
(12ans)

À PARTIR DE
19h

Arbitrage au coeur de leur club...

Nos arbitres, en plus d'officier lors des rencontres du week-end, s'engagent aussi pleinement au sein du club! Victor s'entraîne régulièrement avec les M16 pour faire le lien entre situations vécues et situations arbitrées et ainsi faire évoluer ses pratiques. Clément évolue lui avec une casquette de formateur et témoigne: "Arbitrage Régional depuis trois saisons, j'ai l'opportunité d'intervenir sur de nombreux terrains à travers la région, mais mon rôle ne se limite pas aux matchs... Il s'étend également aux entraînements, où je peux accompagner les joueurs et les groupes dans leur progression. J'ai ainsi pu partager mon expérience en aidant à améliorer les pratiques, à mieux comprendre les responsabilités sur le terrain et à approfondir les connaissances en matière de règlement. Si vous souhaitez aller plus loin, découvrir l'arbitrage sous un autre angle ou renforcer vos compétences, je suis à votre disposition. N'hésitez pas à me contacter : je répondrai volontiers à toutes vos questions sur l'arbitrage ou le règlement."

Clément Blais, arbitre pour le RCPA.



Les échos du club (suite)

Animations rugby

Après deux années intenses en termes d'animation du territoire avec la Coupe du Monde de Rugby en 2023 et les Jeux Olympiques en 2024, le club souhaitait poursuivre sur sa lancée et continuer ainsi à se faire connaître et à initier le plus grand nombre! Outre les interventions scolaires qui font désormais partie du quotidien depuis 2017, le club anime des séances "sport séniors" lors de journées dédiés à ce public et propose même des animations avec structures gonflables comme lors de la fête de la Bière à Maumusson fin septembre. Le club renouvellera également prochainement sa collaboration avec l'animation municipale adapté en proposant deux séances découverte au printemps à destination des adultes en situation de handicap et en participant à la traditionnelle journée "Plein Jeux J'y vais". Le club devrait également être présent avec la structure gonflable sur les kermesses des écoles St Anne et St Louis de Gonzague d'Anzenis au mois de juin. N'hésitez pas à nous solliciter pour tout projet d'animation rugby, le club sera ravi d'y répondre et de s'adapter à vos demandes!



Sport Séniors à Oudon...



Animation à Maumusson!



Séance scolaire avec...



Initiation au contact.

Stages RCPA

Comme lors de chaque vacances scolaires, le RCPA organise des stages multi-activités et des stages perfectionnement pour les enfants licenciés ou non. L'occasion parfaite de découvrir le rugby et plein d'autres sports comme le tir à l'arc, l'escalade, la course d'orientation et d'autres sports collectifs comme le foot, le hand, le volley, le basket, le hand. Des activités d'intérieurs comme des jeux de société et des ateliers créatifs sont aussi au programme. Pour la toussaint cette année, les enfants sont même allés à la fête foraine et ont ensuite sortis leur plus beaux déguisements pour la journée Halloween préparée de main de maître par Rebecca. Tenez vous prêts pour les vacances d'hiver et de printemps, inscriptions à venir prochainement, ça risque d'être sport!



Tir à l'arc



Escalade



Jeux de société



Rugby



Fête foraine



Halloween

Octobre Rose & Movember

Avec ses équipes séniors hommes & femmes, le club a tenu à faire des actions caritatives! En octobre, les filles ont fait l'opération Octobre Rose, récoltants pour la Ligue Contre le Cancer 274.50€! En novembre, les gars ont fait le mois Movember, récoltants 275.50€ avec leurs magnifiques moustaches! Pour ces 2 opérations, nous avons fait plusieurs actions: Matchs spéciaux, soirées à thèmes et challenges réseaux sociaux! BRAVO et merci à ces 2 équipes ainsi qu'aux bénévoles présent pour l'occasion! (Aude, Marie, Charline, Mélanie, Manu, Damien et Daniel)



Bénévoles Octobre Rose...



et Movember, merci!

BOUTIQUE EN LIGNE

DECouvrez NOS GAMMES DE VETEMENTS ET D'ACCESSOIRES POUR VOUS
METTRE AUX COULEURS DU CLUB AVEC NOTRE BOUTIQUE EN LIGNE!



[HTTPS://WWW.MACRONSTORE.COM/NANTES/RUGBY-CLUB-PAYS-D-ANCENIS](https://www.macronstore.com/nantes/rugby-club-pays-d-ancenis)



Equipementier sportif

OJ

Sports & Entreprises

macron



Calendrier général

DATES	CATEGORIES											Rugby A 5
	M8	M10	M12	M14	F-15	F-18	M16	M19	Seniors R2	F+18	Loisirs	
4/1/25												
5/1/25												
11/1/25						CD 85						
12/1/25										Brest	Rush	
18/1/25	Le Landreau	St Seb	Ancenis	Ancenis			Le Mans	Avenir 72				
19/1/25									La Baule	Bourges		
25/1/25	Atelier Nantes	Atelier Nantes	Atelier XV Erdre		Chall. F15		Repli	VS Nantes				
26/1/25									Guenrouet			
1/2/25	Trignac	Le Landreau	St Nazaire	Trignac		CD44	St Seb	Les Herbiers				
2/2/25									Thouars	Vendée	Angers	MDR Blain
8/2/25					Chall. F15		Repli	Fontenay				
9/2/25										Pélicans		
15/2/25												
16/2/25												
22/2/25												
23/2/25									Laval			
1/3/25						M&M's	Les Sables					
2/3/25									Pornic	Tours		
8/3/25	plateau 7	plateau 7	plateau 7	La Baule		CD 35	XV Estuaire	La Baule				
9/3/25										Brest		J5
15/3/25	Atelier Ancenis	Atelier Ancenis	Atelier Nantes	Fontenay	Chall. F15							
16/3/25									Châteaubriant		Bruz	
22/3/25							Clisson	Les Herbiers				
23/3/25	Plateau 8	Plateau 8	Plateau 8						Saumur	Bourges		
29/3/25	Rugby pour elles à Clisson			J8		CD 49	Nord Poitou	Fontenay				
30/3/25										Vendée		Cholet
5/4/25					Chall. F15		Repli	Repli			Tournoi Pornic	
6/4/25									Treillières			
12/4/25												
13/4/25										Finale GO		
19/4/25												
20/4/25												
26/4/25	Plateau 9	Plateau 9	Plateau 9	J9			1/4 de finale	La Baule				
27/4/25											Frogs	ST Seb ou VSN
3/5/25							1/2 finale	1/2 finale				
4/5/25										Seven 1		
10/5/25							Finale					
11/5/25										Seven 2		
17/5/25	Rugby pour elles à Nantes				Chall. F15		Finales ligue					
18/5/25											Rezé	Finales
24/5/25				J10		J1 à 7	J2 à 7	J2 à 7				
25/5/25												
31/5/25					Chall. F15							
1/6/25												
7/6/25				J11		J2 à 7	J3 à 7	J3 à 7				
8/6/25												
14/6/25						Finale à 7	Finale ligue à 7					
15/6/25												
21/6/25				Journée finale								
22/6/25												
28/6/25												
29/6/25												



Tournoi Cadet à 7
24/25 mai 2025

Nos partenaires

Chers membres et amis du club,

Nous sommes heureux de vous annoncer que la Commission Partenaire est en pleine relance, avec l'objectif de renforcer nos liens avec nos précieux partenaires, anciens comme nouveaux. Ces collaborations jouent un rôle essentiel dans la vie et le développement de notre club, et nous mettons tout en œuvre pour leur offrir des solutions modernes et engageantes.

Dans cette optique, nous travaillons sur plusieurs initiatives. Parmi celles-ci, la création de vidéos partenaires : un moyen original et dynamique de valoriser nos sponsors, en leur offrant une visibilité accrue sur nos différents canaux de communication. Ces vidéos mettront en avant leur activité et leur engagement auprès du club.

Nous souhaitons également diversifier les échanges et proposer des actions sur mesure pour nos partenaires afin qu'ils puissent bénéficier de notre réseau. Que ce soit par des événements dédiés, des rencontres conviviales ou des projets sur mesure, nous souhaitons construire ensemble une véritable relation gagnant-gagnant.

Nous comptons sur le soutien de tous pour faire vivre cette commission et consolider notre réseau. Si vous avez des contacts, des idées ou simplement l'envie de contribuer, n'hésitez pas à vous rapprocher de l'équipe en charge. Ensemble, faisons rayonner notre club et ses partenaires !

À très bientôt sur le terrain et en dehors,
L'équipe de la Commission Partenaire

VOS CONTACTS

Email: partenaires.rcpa@gmail.com

Bernard LEMAITRE



Président
06.84.48.64.62
lemaitrebernard@hotmail.fr

Alexis VIVIES



Salarié - Educateur Sportif - Salariée - Administrative -
Agent de développement Agent de développement
06.81.60.71.95 06.48.95.28.57
alecvivic@gmail.com

Rebecca HALL



Salariée - Administrative -
Agent de développement
06.48.95.28.57
rebecca.rcpa@gmail.com

Louis-Marie FAYET



Commission Partenaires
06.84.53.49.44

Baptiste GODARD



Commission Partenaires
06.45.46.76.24

Antoine DOLIVET



Commission Partenaires
06.37.00.13.86

Partenaires institutionnels



Partenaires officiels





Le président et tous les bénévoles vous souhaite une excellente année 2025 !

Fondateur du RCPA Mag : Chris GAUDRAY

Ce numéro 108 a été réalisé par :

Articles : Bernard L., Alexis V., Aude B., Michaël R., Gilles Ca., Daniel T., Gilles Co., Thierry M., Louis Marie F., Julien B., Clément B., Rebecca H.

Photos : Kaori K., Alexis V., Bernard D., Rebecca H., Pascale & Philippe D. parents de licencié.es

Mise en page : Alexis V. et Rebecca H.



RUGBY CLUB DU PAYS D'ANCENIS

Complexe sportif du Bois Jauni
290 rue des Jeux Olympiques
44150 Ancenis-Saint-Géréon

Contact :

06.81.60.71.95

rugbyclubdupaysdancenis@gmail.com

Site : <http://rugby-club-pays-ancenis.fr>